
一般質問通告内容一覧（令和３年１２月定例会） 

 

  №１/２ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

12 

月 

１ 

日 

（
水
） 

島田 和憲 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 地域の防災力向上に向けた取組について 

２ 市営住宅の現状と課題について 

３ 市道田結古賀線の整備について 

森 多久男 

（明政クラブ） 

一問

一答 

１ 大久保市政について 

２ 地域おこし協力隊について 

３ 道の駅の整備について 

４ 市道の未登記処理について 

５ 教育行政について 

６ ６次産業化の現状について 

７ ふるさと納税の現状について 

松永 隆志 

（無会派） 

一問

一答 

１ ２０２０年会計検査院指摘事項について 

２ 学校施設の有効活用について 

３ 地域防災について 

谷澤 和浩 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 水道事業の現状と課題について 

２ プラスチックごみ問題について 

３ インボイス制度の周知について 

青山 昭広 

（明政クラブ） 

一問

一答 

１ 橘湾における漁業支援について 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

12 

月 

２ 

日 

（
木
） 

岩竹 洋一 

（公明党） 

一問

一答 

１ 
カーボンニュートラルに対する諫早市としての今後の取組等につ

いて 

２ 水泳教育の効率的な取組について 

３ 武道教育の活性化について 

４ 水防に関わる樋門、樋管の管理上の問題点について 

５ 市北部の都市計画道路等の今後の見通しについて 

湯田 清美 

（公明党） 

一問

一答 

１ 子宮頸がんワクチンについて 

２ ストーマ装具等の日常生活用具給付事業について 

３ 旧多良見クリーンセンター解体後の跡地利用について 

４ 子育て世代包括支援事業について 

５ 自転車通学の女子の服装について 

大久保 正博 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 第２次諫早市総合計画について 

２ 都市計画の変更に伴う課題等について 

３ 建設工事の指名競争入札について 

中野 太陽 

（日本共産党） 

一問

一答 

１ 諫早市の農業政策について 

２ ＳＤＧｓの取組として、諫早版グッズバンクの創設について 

３ 小・中学生の性への理解を深める活動について 

４ 多良見地域からの要望について 

福田 美子 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 新１年生に配布する防犯ベルについて 

２ 発達障害について 



№２/２ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

12 

月 

３ 

日 

（
金
） 

相浦 喜代子 

（諫早自由市民 

クラブ） 

一括 

１ 
「来てよし、住んでよし、育ててよし！あなたのまち・いさは

や！！」の公約について 

２ 諫早市干拓の里の在り方について 

３ 
地域包括ケアシステムと地域包括支援センターと後期高齢者の健

康支援について 

４ 学校教育の中での取組について 

松尾 義光 

（諫早自由市民 

クラブ） 

一問

一答 

１ 市職員の人材育成と組織について 

２ 
地域資源を生かした観光、地域活性化及び人口増加に向けた取組に

ついて 

森 和明 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 小長井地域の持続的発展計画について 

２ 結婚活動支援事業について 

３ 健康づくり活動について 

南条 博 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 新しい林業について 

２ 森林環境教育について 

北島 守幸 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ これからの諫早市をどう作っていくかを問う 

２ 婚活事業のさらなる発展について問う 

３ 空き家バンクについて問う 

12 

月 

６ 

日 
（
月
） 

津田 清 

（公明党） 

一問

一答 

１ 
高齢者の外出時の移動手段の現状と交通弱者に対する支援策につ

いて 

２ 高齢者の社会的孤立の問題について 

３ 農業問題について 

４ 小長井地域の具体的な活性化策について 

川崎 剛 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 本市の自治会行政について 

２ 本市の地域づくり行政について 

 

西田 京子 

（日本共産党） 

一括 

１ 子育て支援について 

２ 高齢者へのごみ出し支援について 

３ 新型コロナウイルス感染症対策について 

４ 気候危機問題について 

５ １０月３１日投票で行なわれた衆議院議員選挙について 

北坂 秋男 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 市道の拡幅及び路肩の整備について 

２ 本明川ダム建設及び母材山跡地について 

３ 大規模な太陽光発電設備の設置について 

計 １９人  ○一問一答方式 １７人  ○一括質問方式 ２人   

 


